
令和６年度学校評価アンケート（保護者用）自由記述への回答 

 

＜総務＞ 

・トイレの臭いが強く廊下まで漂っていて不快です。生徒玄関の階段もボロボロでした。子

どもたちが気持ちよく通える学校にしていただきたいです。 

 →３階トイレの悪臭が特に強いことは把握しており、業者に対応していただきましたが、

あまり改善されませんでした。生徒が安全に学校生活を送れるよう、各場所の補修・改

善をしていきたいと思いますので、設備について何かありましたらその都度教えてい

ただきたいと思います。 

 

・体育館の風通しが悪いらしい。改善策を考えてほしい。 

 →本校は体育館に限らず、夏場は非常に湿度が高くなってしまい、エアコンのない場所は

非常に過ごしづらくなっています。体育館については、少しでも改善されるよう大きな

扇風機を設置しております。また、熱中症対策にも努めてまいります。 

 

・要望ですが、行事などで下校時刻が通常と違う場合、3日くらい前に知らせてほしい 

 →下校時間変更の連絡がギリギリになってしまい、ご不便をおかけしたことがあったか

と思います。申し訳ありませんでした。下校時間が変更になる際はそれが決まり次第、

「すぐーる」等で連絡します。 

 

・この間、県知事に立とうとしている『鈴木健太』さんの講演に行った際、羽後高校のこと

を１００名近く集まった住民、議員さん、企業の役員、社員さん前で色々話してくださいま

した。羽後高校は県内初の給食があり『すべてのこどもがのびのびと』育つ高校だと思って

くれているのか、羽後高校の画像の横に標語みたいな感じで書いてくれていました。凄く良

い言葉だと思いました。 

良い学校に進んだとしても合わなかったり、ついていけなかったり、イジメ、家庭の問題が

あったりして辞める子も不登校になる子も居ると思います。そんな中、羽後高校はそんなこ

との無い学校になって欲しいと思いました。羽後中の生徒は勿論、湯沢からも来てもらえる、

楽しい、子供に合わせた教育をしてほしいと思います。そして卒業後は地元に残りたい、地

元でも都会に負けない生活が出来るんだ、県外に行かずとも知識を得られるような学校だ

と思ってもらえる学校にしていって欲しいと思います。 

 →各方面で羽後高校の取組が評価されているようで大変嬉しく思います。これも保護者

や地域の方々をはじめ、羽後高校に関わるたくさんの方のおかげだと考えております。

本校でのさまざまな活動の中で生徒に多くの経験をしてもらい、地域を支える人材と

なってほしいというのが本校の望みでもあります。今後もＰＴＡ活動等、保護者の方々

のご協力をいただきながらお子様の成長をサポートしていきたいと考えております。 

 

＜進路＞ 

・進路に対してどうする？ばかりで、今何をすべきかを生徒に伝えきれてない。 

先生達は言ってるかもしれないが生徒自身が想像が出来てない。話が一方通行になってる

と見てなくても感じます。それは置いておいても、社会に出るにあたりの心構えとしなけれ



ばならないであろうことは指導できるはず。家庭の影響より学校から持ち帰る情報を重く

捉えるので真剣に就職とは、進学するためにはの話は時間をかけて説明した方がいいと思

います。今してることが(授業や行事)、今後どのような形で自分の役に立つことなのかをデ

ィスカッションさせてもいいと思うし、羽後以外の市や街に意見交換、職場見学、インター

ンシップをもっと深堀させてみたり。やってる事が見えないので適当な事は言えませんが

やってるだけにしか見えない思えないので書かせて頂きました。もっと生徒自身に考え、行

動させて、経験から何をしたいかを見つけてもらえるように指導お願いします。 

 →各学年において、さまざまな進路活動を実践しており、その都度生徒はさまざまなこと

を体験したり、多くの職業に触れることで、職業観や勤労観を育んできました。しかし

ながら、学校での取り組みによる効果がご家庭の視点でなかなか見えていないとなれ

ば、取り組み方や事前指導を改善していきたいと思います。お子様の進路については、

今後も学校で指導しますが、できるだけご家庭でも話題にしていただけると助かりま

す。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。貴重なご意見ありがとうございました。 

 

＜特別活動＞ 

・部活部が少ない  

・部活の種類を増やしたら学校も生徒もイキイキするような気がします。やってみたいこと

を生徒に聞いてみてもいいのではないでしょうか。 

 →本校生徒会会則によりますと、部の設置については、同好会として発足し、１２ヶ月を

経過しているものに限り、次の事項→①部名、②部員数、③顧問教師、④発足以来の活

動内容、⑤部昇格希望理由、⑥年間活動計画を生徒会長に提出して、部への昇格を請願

することができるとなっています。生徒からの積極的な意見・行動を期待しています。

※同好会の設置についても規定があります。 

 

・デジタル探求コースが有ります。e スポーツ部が有ると特色ある学校になると思います。 

 →部の設置については生徒会会則によって定められております。生徒からの積極的な意

見・行動を期待しております。 

 

＜生徒指導＞ 

・ブレザー無しのセーター着用で歩いてはいけないの意味がわからない。衣替え期間等の時

期にブレザー無しの、セーターのみでの着用許可してほしい。 

 →本校のみならず他校での経験からも、学校という公共の場所での立ち振る舞いを意識

してもらい、プライベートと区別ができる習慣を身に付けてもらうことを目的にして

各校で服装を規定しています。 

 

＜英語＞ 

・英検を、受けさせたいです。 

 →英語科からは毎回受検の案内をさせていただいていますが、受検希望者はおりません。

また、受検料が他の検定よりもかなり高額な印象があることも希望者がいない要因か

と思われます。 


